

高小コミスクだより

No.17 H28.12.16
かほく市立高松小学校
校長 喜多由紀
CN 楠 千恵

福祉について学ぼう（4年）

4年生が、総合的な学習の時間に、兼氏さんや西さん、リハビリテーションの方々から福祉について学びました。障害者の方と交流することで、人権についても考えることができたようです。

お年寄り
は、体が動きにくく
思ったより、大変なんだ。



車いすは、狭いところだと
困るなあ。



お琴に挑戦（5～6年）

5～6年生が、音楽の時間に、和楽器の学習をしますが、日頃、和楽器に触れることが少ない子どもたちなので、川守さくらさんにお琴を習いました。実際に楽譜の見方や弾くときの姿勢などの説明を真剣に聞き、爪を付け、男の子も女の子も一生懸命に弾いていました。

綺麗な
お琴の音、
素敵！



楽譜は、
五、五、
七で…



弦を強くは
じくといいよ。

ボールを投げる力をのばそう（4～6年）

本校の児童は、体カテストで投力が弱いため、4～6年生が体育の授業時間に、トレーナーの安達哲郎さんにボールの投げ方を指導していただきました。フォームを中心に指導していただき、耳元に持っていたボールを、体幹がぶれないように投げる練習をしました。

ボールを
耳元に持
って、肘
を下げな
いんだな。



遠くまで
投げられ
るよう
にしたい。

